
箕 島 小だ よ り 学校目標

第１６号 ○よく考える子ども

有田市立箕島小学校 ○思いやりのある子ども

平成２９年２月１７日
○元気な子ども

前期児童会役員決まる！
２月６日、前期児童会役員立候補者の演説、投票が行わ
れ、新役員が決まりました。また、１３日には、後期役
員との引き継ぎ式が行われ、後期役員の半年間のふり返
り、前期役員の「こんな学校にしたい!」という抱負の発
表がありました。

～半年間お疲れ様でした～

後期児童会役員の皆さんは、「児童会役員を経験したこと
で、自分のためになり成長できた。」とふり返りました。

～よろしくお願いします～

新役員の皆さんに聞きました・・・

会長 小林 和暉 「みんながより大きな声であいさつができるようにしたいです。」
副会長 田中 佑紀 「みんながしっかり元気にあいさつできるように頑張ります。」
副会長 上田 蘭菜 「今まで以上に楽しめて最高の思い出になるような行事を考えます。」
書記 石井 稔啓 「ローカを走る子がいなくなるように頑張ります。」
書記 伊藤 節夫 「元気いっぱいの学校になるように頑張ります。」

全校ドッジボール大会（２／１）

児童会役員が中心となり、大会の準備や運営を
してくれました。ドッジボール大会に向けて各
クラスで休憩時間、体育の時間に練習をしてき
ました。
当日は、お天気にも恵まれ、各学年のコート

から元気な歓声があがり、熱戦が繰り広げられ
ました。
子どもたちの「ボール投げの力」を向上させることが本校の課題としてあります。

運動場ではサッカーをして遊ぶ児童の姿をよく見かけるのですが、ボールを投げたり
受けたりする楽しさも味わってほしいと願っています。

授業参観・大勢のご来校ありがとうございました。（２／１４）
１４日（火）、今年度最後の授業参観が行われました。
１年生は２クラス合同で、劇と一年間の小学校生活を振り返って呼びかけを上手に

披露していました。2年生は、お家の方と一緒に図工（形の「かくれんぼ」）の授業。
3年生は、社会科の「昔のくらしについて」調べ学習の発表会。4年生は、自分の得

意なことの披露と「10年後の自分」の発表。
5年生松組は、体育の授業（跳び箱・マット運動）。竹組は、家庭科調理実習（お家の

方との茶話会のためのお菓子作り）・リコーダー奏も聞いてもらいました。
6年生は、家族愛をテーマとした道徳の授業。家族の方々への感謝の気持ちを考え、

話し合いました。
どの学年・学級でも子どもたちの成長した姿をご覧いただけたかと思います。

また、授業参観後の学級懇談会にもご出席いただきありがとうございました。



６年生 行政相談出前授業（２／１０）

「日常生活と行政との関わりや身近な行政問題を取り上げ、行政に関心を持つととも
に、行政相談制度・行政相談委員制度が身近な制度であることを理解する」ことを目
的に出前授業を受けました。

●自分たちの暮らしに行政が関わっていてそして行政はとても大切
なことなんだなぁと思いました。

●行政が私たちの毎日の生活や安全と深く関わりがあることが分か
りました。

●行政のことが、分かったので、父や母そして兄に習ったことを話し
たいと思いました。 （６年生児童の感想より）

～～おめでとう～～

（科学作品展・県出品） （書初・中央展出品）

2年 池永 理桜「おばけえびの 特選 4年 福島 杏果
せいちょうきろく」 5年 児嶋 唯香

祐3年 森川 輔「エコライト作成から 6年 田中 真由
エコロジーリサイクルを考える」 準特選 5年 上田 蘭菜

3年 酒井 祐志 「昆虫の標本」 6年 中谷 佳奈未
奨励賞 4年 石井 友梨「でんぷんについて」 6年 宮井 遥菜

5年 田中 佑紀「でんぷんを調べよう！」 入選 2年 石谷 真夢
5年 池永 晴貴「尿素の結晶を育てる」 3年 慈幸 龍心
6年 岩橋 來未「水溶液の性質調査とその方法」 4年 小柳 夏維

5年 村木 陽菜

きのくにジュニア文芸賞 安全に関する作文 優秀賞

和歌山県教育委員会賞 4年 児嶋 湧斗 ３年 乾 真里花 ５年 上田 蘭菜
奨 励 賞 6年 松本 吏七 ６年 中谷 佳奈未

読書感想文コンクール県審査

第62回青少年読書感想文全国コンクールの県審査の結果、2年生石井日梨さん、
6年田中真由さんの作品が、最優秀賞に選ばれました。（県内最優秀賞10編）
また、田中さんの作品は全国でも入賞しました（サントリー奨励賞）。
裏面に作品を掲載します。ご一読ください。


